

Para buses y taxis colectivos que circulan al interior de la comuna

## Proyectan la instalación de electroterminal en Talcahuano



Se busca que la electroterminal se ubique en el sector San Vicente y coincida con las micros eléctricas.

Se trata de una asociación entre las líneas Ruta Las Playas y Convental, que contempla también ofrecer una tarifa integrada.

Autoridades y dirigentes de la locomoción colectiva buscan instalar un electroterminal para buses y taxis colectivos en Talcahuano. La idea surge de la Línea de Colectivos que une el centro de la comuna puerto con el sector de Las Canchas y Tumbes, para ayudarlos a encontrar una solución al problema de no contar con una electroterminal en Talcahuano y tener que movilizarse a Concepción o San Pedro de la Paz para cargar los automóviles.

El proyecto, cuya inversión estimada es de \$900 millones, requiere de una serie de autorizaciones, entre ellas las del Ministerio de Transportes. Por ello, el alcalde Eduardo Saavedra anunció que viajarán en los próximos días a Santiago para presentar la iniciativa y agilizarla: "Para tener en

nuestra ciudad un electroterminal, de tal manera que los taxis colectivos eléctricos puedan cargar acá y no tengan que viajar a San Pedro y perder dos o tres horas de trabajo y de producción".

La iniciativa no sólo contempla el electroterminal, sino también establecer una tarifa integrada en el transporte público que permita a los pasajeros de Tumbes y Las Canchas, que son usuarios de la Línea Convental, paguen un precio menor al utilizar un taxibus de la empresa Ruta Las Playas para ir a Concepción.

### \$900

millones es la inversión estimada para el desarrollo de una electroterminal en la comuna puerto.